



AVE

Außenhandelsvereinigung
des Deutschen Einzelhandels e.V.

AVE-Spezial vom 17. April 2012

Myanmar - Delegationsreise des Ostasiatischen Vereins vom 10.-16. Juni 2012

In Kooperation mit dem DIHK organisiert der Ostasiatische Verein (OAV) vom 10. Juni bis 16. Juni 2012 eine Delegationsreise nach Myanmar. Vor dem Hintergrund des dortigen Demokratisierungsprozesses bietet die Reise die Möglichkeit, sich ein aktuelles Bild der Lage vor Ort zu machen und Geschäfte anzubahnen.

Im Mittelpunkt steht der Austausch mit wichtigen Institutionen sowie mit potenziellen Geschäftspartnern aus dem Privatsektor. Zwar stehen die Sektoren Landwirtschaft, Lebensmittelverarbeitung und Infrastruktur im Fokus dieser Delegationsreise, doch könnte eine Beteiligung auch von Vertretern anderer Sektoren an der Reise aufschlussreich sein, zumal u.a. Treffen mit dem Verband der myanmarischen Industrie- und Handelskammern geplant sind.

Interessenbekundungen Ihrerseits nehmen wir unter stefan.wengler@ave-koeln.de gerne entgegen.

Stefan Wengler
